



Berita desa

Sirkuit Magetan Diharapkan Ciptakan Atlet Pembalap Baru Untuk Berkompentisi

🕒 23 jam ago admin



Sirkuit Magetan Diharapkan Ciptakan
Atlet Pembalap Baru Untuk
Berkompentisi



[Magetan, Indonesia-jaya.com](https://Indonesia-jaya.com)-Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) Kabupaten Magetan Risto Ariesta Vialle mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Pemerintah Provinsi Jawa Timur dan Pemerintah Daerah Kabupaten Magetan atas terealisasinya lintasan sirkuit Magetan yang kini dapat disaksikan oleh masyarakat dan tentunya kelak menjadi tempat latihan atlet balap motor Magetan.

“Sebagai perwakilan keluarga besar Ikatan Motor Indonesia Jawa Timur, kami sangat menghargai dukungan dari pemerintah yang telah mewujudkan sirkuit Magetan. Ini adalah pencapaian besar yang bisa kita nikmati hari ini,” ujar Risto, Ketua IMI Kabupaten Magetan dalam acara tinjauan sirkuit yang digelar siang tadi, Minggu (5/1/24).

Lebih lanjut, Ketua IMI menekankan pentingnya keberlanjutan pembangunan sirkuit ini. “Tujuan dari kegiatan tinjauan sirkuit ini adalah untuk memastikan bahwa fasilitas ini sesuai dengan standar yang dibutuhkan, terutama bagi para pembalap baik internasional maupun lokal. Mereka adalah pelaku utama yang akan



memanfaatkan sirkuit ini untuk berlomba,” tambahnya.

IMI Kabupaten Magetan berharap agar pembangunan sirkuit ini dapat terus berlanjut dan menjadi sirkuit yang ideal untuk berbagai kegiatan balap motor. “Kami berharap agar pembangunan sirkuit ini bisa dilanjutkan dengan baik dan mendapat dukungan penuh dari pemerintah.

Pemerintah Kabupaten Magetan telah mengalokasikan dana untuk pembangunan sirkuit ini, dan kami juga berharap adanya dukungan lebih lanjut dari Pemerintah Provinsi Jawa Timur, bahkan hingga tingkat APBN nasional,” harap Ketua IMI yang juga adalah kakak kandung pembalap Mario ini.

Dengan adanya pembangunan ini, diharapkan Magetan dapat menjadi pusat balap motor yang tidak hanya bergengsi di tingkat regional dan nasional tetapi juga berpotensi menjadi tuan rumah untuk acara balap internasional di masa mendatang.

Semangat atlet-atlet balap Magetan, kedepan melalui IMI dan sirkuit Magetan ayo kita torehkan prestasi terbaik di dunia balap nasional maupun internasional. (lina)

Related Posts:

